

# Hadiri Pembukaan Karya dan Gelar UMKM Dandim 0719/Jepara: Mari Kita Wujudkan Jepara Bangkit

**Suroso Jatmiko - JEPARA.INFORMAN.ID**

Aug 19, 2022 - 23:14



*Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq bersama Forkopimda buka acara Karya dan Gelar UMKM dalam rangka Festival Kemerdekaan RI ke-77*

JEPARA - Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., menghadiri kegiatan Pembukaan Pameran Karya dan Gelar UMKM

Jepara, di Tugu PKK, Jl. Kartini, Kelurahan Kauman, Jepara, Jawa. (19/8/2022).

Turut hadir dalam acara tersebut Forkopimda Jepara, Ketua Pengadilan Agama Jepara Drs. Rifa'i, S.Ag, S.H., M.H., Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Jepara Samiadji, S. Sos., Sekda Jepara Edy Sujadmiko, S. Sos, M.H., MM., para Asisten Setda, Pimpinan OPD dan Direktur utama Bank Jateng Cabang Jepara Supriyadi.

Kegiatan diawali dengan pertunjukan barongsai dari singa utara Kecamatan Welahan dan dilanjutkan sambutan Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta, ATD, S.H, MM.

Dalam penyampaian Pj. Bupati Jepara mengatakan, bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian peringatan HUT RI ke-77 di tahun 2022 di Kabupaten Jepara.

"Untuk itu, saya menghimbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten Jepara untuk ikut serta meramaikan gelar UMKM. Dengan harapan, dapat meningkatkan ekonomi Jepara, karena selama 2 tahun kita telah dilanda pandemi covid-19, mari kita meriahkan kegiatan festival kemerdekaan tahun 2022," kata Bupati.



Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan dana sosial dari Bank Jateng kepada Pemkab Jepara serta pembukaan pameran karya dan gelar UMKM ditandai dengan pemotongan pita oleh Pj Bupati dan diikuti Forkopimda Jepara serta peninjauan stand.

Saat ditemui, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq menyampaikan kegiatan ini merupakan momentum yang tepat untuk membuat semangat jiwa nasionalisme meningkat kembali dengan acara seperti ini

"Mari kita wujudkan Jepara ini bangkit seperti apa yang disampaikan oleh Pj Bupati Jepara dan kita harus bangga dengan kegiatan yang di selenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Jepara," pungkasnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim